

Durante la tarde del miércoles se declaró alerta roja para la comuna de San Fernando por el incendio forestal Angostura 3.



Alerta roja comunal

Incendio forestal en San Fernando deja una vivienda destruida

La tarde de este miércoles se declaró alerta roja para la comuna de San Fernando por un incendio forestal declarado, denominado Angostura 3. El siniestro se activó pasadas las 15:30 horas, donde además de afectar a una vivienda amenazó con propagarse a otras seis viviendas ubicadas en el sector Angostura cercanías, del Estero Antivero.

El detalle de los recursos que se desplegaron para el trabajo aéreo y terrestre durante la tarde del miércoles fueron cinco brigadas, cuatro técnicos, un camión cisterna, dos aviones cisterna y un helicóptero, personal de carabineros y, seguridad municipal. Hasta la tarde de este miércoles el incendio se mantenía en combate y había destruido 1,5 hectáreas de

vegetación y arbolado.

Desde el municipio de San Fernando se indicó que los equipos, junto a Bomberos y la Conaf, estaban desplegados en terreno para combatir el siniestro, por lo que se instó a la comunidad a mantener la calma y, seguir las recomendaciones de la autoridad en caso de alguna evacuación preventiva. 🇨🇱